

19.08.2025

DIE RHEINPFALZ – NR. 191

Ehrenamtsbörse: Jetzt digital am Start

Die digitale Ehrenamtsbörse des Vereins Förderung des Ehrenamts e.V. (VEhRA) ist an den Start gegangen. Erste Ziele sind mit diesem modernen Weg bereits erreicht worden.

Mit dieser Plattform verfolgt der Verein ein modernes Konzept zur Vermittlung ehrenamtlicher Tätigkeiten und ermöglicht es Interessierten, sich online über vielfältige Engagementmöglichkeiten zu informieren. Laut Jürgen Hundemer, dem Vorsitzenden der Ludwigshafener Ehrenamtsbörse, seien bereits rund 500 Vereine registriert. Einige von ihnen hätten bereits erfolgreich über die digitale Plattform nach freiwilligen Helferinnen und Helfern gesucht.

Die Anmeldung und Nutzung der Ehrenamtsbörse erfolgt über die Website www.vehra-lu.de. Dort können sich sowohl Vereine als auch Organisationen in die digitale Vereinsliste eintragen, um ihre Angebote zu präsentieren und Unterstützung zu finden. Interessierte haben die Möglichkeit, mithilfe entsprechender Auswahloptionen gezielt nach Tätigkeiten zu suchen. Die digitale Variante biete den Vorteil, auf einen Blick zahlreiche Angebote einsehen zu können, hieß es. Alternativ können Interessierte weiterhin persönliche Beratungstermine im VEhRA-Büro vereinbaren. Der Verein VEhRA blickt nach eigenen Angaben auf über 20 Jahre Erfahrung in der Ehrenamtsvermittlung zurück. Vor der Corona-Pandemie fanden jährlich mehr als 400 Beratungsgespräche statt, von denen etwa ein Drittel zu einer erfolgreichen Vermittlung führten, heißt es in der Pressemitteilung. Das neue Projekt „Ehrenamtsvermittlung Digital“ ergänze diese persönliche Beratung durch eine Plattform, die darauf abzielt, den Abgleich zwischen den Bedürfnissen der Vereine und den Interessen potenzieller Ehrenamtlicher effizienter zu gestalten. |rhp